

Motion du groupe PS – Sécurité autour du collège de Vilars

Nous constatons que plusieurs voitures sortant du village de Vilars ont tendance à anticiper le panneau de fin de limitation 50 km/h en accélérant à la hauteur du collège de Vilars déjà. Dans l'autre sens des voitures entrant dans le village de Vilars retardent leur freinage de 80 à 50 km/h également à la hauteur du collège de Vilars.

Ces problèmes provoquent clairement des situations ainsi qu'un sentiment d'insécurité devant le collège de Vilars.

Je demande au Conseil communal d'entamer une étude afin de sécuriser la circulation autour du collège de Vilars.

Claudio Cerini
Conseiller général Commune de Val-de-Ruz

Fenin, le 7 juin 2015